

BOLETÍN DE PRENSA No. 450 ->>

El reconocido guitarrista, Alfonso Moreno, se despidió de Aguascalientes con melancolía pero espera regresar

El guitarrista de música clásica, Alfonso Moreno, expresó que la música mexicana ha tenido gran difusión internacional, en especial la música que ha sido apropiada por grandes compositores, de ahí que compartió el ambicioso proyecto de una gran orquesta sinfónica de guitarras. Esto tras el concierto que ofreció en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Informó que varios compositores emplean la música tradicional mexicana como base de sus obras, como Manuel M. Ponce quien produjo música original y arreglos; o Damián Báez de Xalapa, quien recién le entregó un concierto para guitarra y gran orquesta. “Cuando todos los creadores tomemos este tipo de raíces para hacer grandes obras, Latinoamérica estará sobre todo”.

Sobre la difusión artística-cultural mexicana en el extranjero, comentó que México ha realizado mucho trabajo y recibido apoyo de la misma manera, aunque también se necesita canalizar este esfuerzo a la formación de artistas.

Alfonso Moreno recordó sus inicios, cuando en un conservatorio de la ciudad de Xalapa le aseguraron que la guitarra no era para estudiarse como música clásica. Sin embargo, logró abrir la carrera de guitarra en Veracruz, impulsando un movimiento que se replicó en Guadalajara, Monterrey, Saltillo. Fue así que mencionó la importancia de Licenciatura en Música de la UAA y subrayó que “es relevante que los instrumentistas logren ser verdaderos artistas”.

Añadió el intérprete y compositor de guitarra que su agenda está completa hasta febrero del 2013 con diversos conciertos por Latinoamérica, Europa y Norte América; lo que de muestra el gusto del público por la guitarra clásica. A pesar de su tiempo limitado y actividades tan diversas, tiene planeado grabar de nuevo el Concierto del Sur de Manuel M. Ponce, ahora con la Orquesta de Guitarras de Xalapa.

Aunado a ello, adelantó que su proyecto fuerte es la creación de una gran orquesta, trabajo que ya inició con las reuniones entre guitarristas de Monterrey, San Luis Potosí y Zacatecas.

Alfonso Moreno cerró entrevista diciéndole a Aguascalientes: “no sé cuando volveré, si volveré... espero que sí, si no a tocar al menos de paseo. Conozco que hay un gran movimiento de guitarra y les deseo lo mejor, que sigan adelante”.